



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2018

Bewertungskommission Basel-Stadt: Besetzung der Vakanzen im Bereich
Architektur

P171974

1. Der Regierungsrat besetzt die Vakanzen in der Bewertungskommission Basel-Stadt, im Bereich Architektur, mit Herrn Martin Schaffner, Dipl. Architekt ETH, und Herrn Christian Kellermann, Dipl. Architekt HTL. Die Wahl gilt für die Amtsperiode 2017 - 2021.

Begründung

Gemäss dem Gesetz über die Ermittlung von Grundstückswerten erfolgt die amtliche Ermittlung des Verkehrswertes eines Grundstückes durch eine Bewertungskommission von fünf bis sieben in Bewertungsfragen erfahrenen Fachleuten. Der Regierungsrat besetzt die Vakanzen im Bereich Architektur.

